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Para empezar esta pregunta, me gustaría señalar qué, desde la asociación de vecinos stop
ruidos que tenemos en el distrito de quinto, ya han presentado numerosas quejas, a
consecuencia de la contaminación acústica de la discoteca del hipódromo.
Decir que desde 2011, año en que se abre la discoteca ya empiezan a iniciarse las quejas
vecinales.
Desde el Partido Popular llevamos desde 2016 instando al Ayuntamiento una y otra vez para
que lo solucione, sin que hasta el momento se haya avanzado.

A modo de ejemplo, en junio de 2021, ya exigimos mayor agilidad en la elaboración del
mapa de ruidos y del plan municipal contra el ruido pendiente desde 2019.
En septiembre solicitamos ordenanza reguladora de la contaminación acústica.
Es cierto que la pregunta que traigo hoy a pleno, no es una novedad pero las continuas
denuncias vecinales que nos llegan y la falta de información, hace que nuevamente traigamos
esta problemática a pleno.

Nos siguen llegando quejas de los vecinos de la zona de quinto por los molestos ruidos que se
producen en la zona.
Ya hemos advertido que en el periodo estival se produce de nuevo un aumento de ruido en la
zona y por ende de las quejas (ya habituales) de los vecinos, problema que lamentablemente
tiene ya mas de una década.

Ha sido denegado el mapa de ruidos, los planes quedaron paralizados por el covid.

Ya que ha terminado esta dichosa pandemia se debe haber retomado este mapa, solicitado ya
hace tiempo por el Partido Popular, de haber sido así, me gustaría saber en qué situación se
encuentra estos estudios tan deseados por los vecinos de la zona.

Para concluir me gustaría decir que el Partido Popular no esta en contra del derecho al
trabajo, en este partido solicitamos dicho mapa y dichos estudios para poder conciliar de una
manera optima, el derecho al trabajo y al ocio, que tienen los nazarenos, con el derecho al
descanso, aunque lamentándolo mucho por mis convecinos este año les será bastante
complicado puesto a que dudosamente dará tiempo, quizá para el año que viene pueda ser



Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas,
presenta la siguiente PREGUNTA:

 ¿En qué situación real está el mapa de ruidos del hipódromo?

Andrés Ortiz Lorca
Concejal del Grupo Popular


